



Le monde associatif ne survivrait pas sans ses adhérents. Passionnée et engagée, ils sont nombreux à s'impliquer dans les diverses activités et causes. Nous sommes heureux de vous faire connaître la naissance de notre association DIDITH RETOUCHES créée le 14 Octobre 2013 et dont, je suis la Présidente - Fondatrice.

En outre, notre projet est né suite à mon engagement en tant que bénévole au sein des Centres Sociaux et Culturel. Durant toutes ces années, j'ai pu expérimenter et me rendre compte de l'importante demande qui existe dans le domaine de la couture. Les centres sociaux qui me soutiennent depuis le début, continue de m'accompagner et me permettra de mettre en place mes ateliers au sein de ses locaux.

Mon association a pour but de donner des cours de couture de mode dans une ambiance conviviale aux futurs adhérents, bénévoles, volontaires, curieux, amateurs, confirmés. Ce groupe doit comporter un maximum de (6 à 8 personnes) Séances d'une durée de 2 heures. Le contenu des séances s'adapte aux adhérents pour le bon déroulement de l'atelier.

Elle est ouverte à tous et à toutes qui veulent apprendre le métier de la couture dans notre ville de Lormont. Mettre en service nos compétences, une façon simple et ludique de faire découvrir la retouche vestimentaire VINTAGE, les points de base, découvrir la machine à coudre et aussi, pour les plus affûtés, leur donner des méthodes adéquates.

Elle permettra d'acquérir des connaissances qui pourront être réinvesties dans la vie quotidienne : l'art et la manière d'apprendre avec passion à RETOUCHER LES VÊTEMENTS. La couture constitue plus une activité qui permet de renouer de mettre en lumière les savoir-faire et de permettre la participation des générations passées. Une nouvelle façon de consommer, économie sociale et un attachement sentimental d'un vêtement.

Durant ces quelques mois nous avons pu constater que ce type d'activité correspondait à une attente majeure des habitants de mon quartier et dans la commune, et nos différentes actions ont permis de mesurer son importance car elle a connu un vif succès auprès d'un public jeune, adulte, personnes âgées, handicapés et enfants.

I. Présentation

L'association Didith Retouches a été créée en 2013 par Mlle Diane Nganga qui en est la présidente. Elle se constitue également d'une vice-présidente ainsi que d'une secrétaire-trésorière.

L'association Didith Retouches a pour objet de promouvoir le métier de la couture et en particulier la retouche vestimentaire sur tous types de vêtements en proposant à ses adhérents :

1. Des ateliers d'initiation à la couture dans la commune de Lormont. Ces ateliers ont pour but de favoriser l'échange et le partage de savoir-faire dans une ambiance conviviale et chaleureuse.

2. Des prestations de retouche au public accessibles à tous avec un tarif préférentiel pour les adhérents.

Elle s'adresse particulièrement aux personnes intéressées par la couture et/ou retouche qui ont un besoin dans ce domaine.

1. Les ateliers d'initiation à la couture :

Les ateliers ciblent tous ceux et toutes celles qui veulent apprendre les bases du métier de la couture et notamment découvrir la retouche vestimentaire, les points de base pour les débutants, les spécificités de la machine à coudre et autres...

Pour les plus confirmés, il s'agit de découvrir les nouvelles techniques du moment et de réaliser et confectionner un vêtement. Ces ateliers permettront d'acquérir des connaissances qui pourront être réinvesties dans la vie quotidienne.

L'association Didith retouches croit en de vraies valeurs qui s'articulent autour de la passion du vêtement, l'échange, le partage et transmission du savoir de génération en génération.

L'association organise trois types d'ateliers.

- « Initiation et découverte », il s'agit d'apprendre la couture de base.
- « Fil et Aiguilles », un atelier de couture, découverte et création vous est proposé pour réaliser la couture de tous les jours, la couture de vos rêves.
- « Confection et réalisation », un atelier pour les plus confirmés et qui veulent créer et confectionner un modèle à partir d'un prototype.

Le matériel, fourniture et autres accessoires seront fournis. Les adhérents membres ont la possibilité s'ils le souhaitent d'apporter leurs propres vêtements qu'ils souhaitent retoucher ou confectionner.

L'Association Didith Retouches, vous offre donc l'opportunité d'apprendre la couture et plus particulièrement la retouche par le biais de travaux manuels dans une ambiance amicale et de vous faire découvrir les facettes de la couture.

Les ateliers se déroulent par petit groupe de 6 personnes maximum comme suit :
Vous pourrez grâce à ces ateliers aussi réaliser les rideaux de vos rêves, les retouches des vêtements de vos enfants, customiser vos vêtements selon vos envies ! Un rapport d'activité et un diplôme de mérite seront remis à la fin du programme.

2. Prestations de retouches

Dans le cadre de son activité l'association propose des prestations de retouche et couture sur tout type de vêtement au public à des prix accessibles à tous.

Les retouches seront en partie réalisées par les animatrices bénévoles et les adhérents confirmés.

A la fin de l'année un certificat de reconnaissance sera remis.

J'ai eu une enfance et un environnement dans lequel j'ai évolué et toujours baigné petite où l'on accordait beaucoup d'importance à la tenue vestimentaire, aux belles choses, à l'art « Je suis née dans une famille de parents tous deux couturiers. Maman styliste modéliste, me confectionnait des robes et tous autres types de vêtements. Père tailleur dans les maisons de couture à Paris, chez Yves saint Laurent, Balenciaga, Gucci, Hugo Boss, Hippolyte et d'autres.

J'ai aussi énormément de souvenirs et d'images Je me rappelle que mon père m'emmenait aux défilés de mode chaque samedi et en semaine. Les modèles, les mannequins, les tissus, les couleurs, le cadre et bien sûr le luxe, tant de belles choses auxquelles mon œil a été éduqué.

Dans ma chambre il y avait une farandole de chutes de tissus inutiles que je récupérais chez ma mère pour fabriquer des robes à mes poupées, je me prenais parfois pour un top model avec les talons de ma mère. De nombreux après-midi se transformaient en petite fête avec les amis et la famille réunis autour de la couture. Un intérêt visible pour la Couture-Retouches.

A l'époque de mes parents, on parlait plutôt de couture, et devenir « couturière » était très bien vu par la société. Pendant plusieurs années j'ai occupé plusieurs postes en tant que conseillère en prêt à porter. J'avais la responsabilité de la prise de retouche qui était une activité minime dans les boutiques de prêt à porter. En parallèle de cette activité j'ai toujours effectué la couture, la customisation et des retouches dans mon entourage pour ma famille, amie ou autre.

Soyons honnêtes, ce talent se transmet ou ne se transmet pas. Dans les familles, il y a des sortes de sauts générationnels. Il existe parfois un don qui se susurre de mère en fille ou de père en fils, un secret qui se révèle au creux de l'oreille et qui s'enseigne avec amour, une prédisposition dont on hérite, à son plus grand bonheur Bon, et bien le don 'couture' a certainement dû sauter une étape dans la famille : la mienne. J'ai le talent et la patience de coudre, on n'est pas obligé de jeter, mais qu'on Je crois en de vraies valeurs qui s'articulent autour de la passion du vêtement, envie d'échange de partage.

Je ne suis pas née entrepreneur mais on le devient, je suis autonome prête à m'investir sans mesurer mon temps ni mon énergie, la réussite d'une entreprise ne dépend pas seulement de la faisabilité financière ou économique. Elles reposent aussi sur des facteurs humains. Je suis une personne humanisme, l'humilité nous fait grandir, je suis à l'écoute, patiente, tolérante et un charisme de persuasion. Parfois.

QUI EST DIANE.

Mes plus de 28 ans d'expérience en tant que couturière retoucheuse m'ont permis d'informer, conseiller, sur les retouches et de la disponibilité pour répondre aux questions des clients avec une approche aimable tout en développant mon sens de l'écoute et du relationnel.

Passionnée par l'univers de la mode et de préférence dans le luxe mais aussi ses produits pour leur qualité, j'aimerais beaucoup intégrer ses ateliers afin d'assurer la bonne tenue des retouches dans le respect des standards d'excellence.

Naturellement souriante, aimable, à l'écoute des clients, j'aime le métier de retoucheur pour la diversité des tâches et des rencontres liées à la proximité des clients. J'ai pu effectuer divers postes de retoucheuse qui m'ont permis de bien comprendre les enjeux et satisfaire le client au travers d'un produit de qualité, durable et fiable qui doit être une préoccupation majeure de la maison. J'apprécie beaucoup les challenges et serais prête à y participer.

Mon expérience professionnelle m'a permis d'acquérir une polyvalence certaine et abordant divers aspects du milieu de la mode. De plus, ayant une excellente connaissance du métier et sachant adapter tout type de vêtement à la morphologie des personnes.

Sérieuse et organisée, je possède également d'excellentes relations humaines, qui me permettent un contact facile.

Je suis couturière – retoucheuse, passionnée par la couture et l'univers de la mode. C'est-à-dire nous avons tous des vêtements à retoucher, qui dorment dans nos placards, et dont on se lasse d'une saison à une autre où que l'on n'a jamais mis.

Nous les conservons parce que c'est trop grands ou trop petits, trop biens mais usés, très beaux mais mal coupés. Du simple jean troué ou trop long, à la robe fétiche qui aurait besoin d'un petit coup de jeune, réajuster ou transformer une garde-robe, le tout en vivant des échanges humainement riches. On consomme nos vêtements à notre goût et différemment, de façon plus durable. Remettre au goût du jour le métier de la retouche, pour un service plus rapide et pratique pour le public, dans le but de rendre l'accès à ce service plus simple et plus rapide. La retoucheuse échange directement avec les personnes pour ne pas perdre en échange.

Je me suis posé des questions, et mes réponses étaient unanimes. Nous avons tous des vêtements à retoucher à réparer que l'on garde et que l'on ne porte plus, alors pourquoi ne pas leur offrir une seconde vie. Remettre au goût du jour le métier de la retouche, pour un service plus rapide et pratique pour le public, dans le but de rendre l'accès à ce service plus simple et plus rapide. La retoucheuse échange directement avec les personnes pour ne pas perdre en échange. Je me suis posé des questions, et mes réponses étaient unanimes.

Nous avons tous des vêtements à retoucher à réparer que l'on garde et que l'on ne porte plus, alors pourquoi ne pas leur offrir une seconde vie. Recycler nos vêtements où l'ameublement c'est favoriser l'économie circulaire et ça c'est du bon pour la planète le développement durable, les enjeux environnementaux majeurs et le rôle que l'on peut jouer chacun à notre niveau.

C'est une association ouverte à tous et à toutes qui veulent apprendre à coudre, mettre en service nos compétences une façon simple et ludique de faire découvrir la couture, la retouche, la customisation, découvrir la machine à coudre et leur donner des méthodes adéquates.

Au cours de mes plus de 20 années d'expérience, j'ai occupé divers postes de retoucheuses et vendeuses dans des magasins de luxe qui m'ont permis de bien comprendre les enjeux à satisfaire le client au travers d'un travail de qualité, durable et fiable. Une préoccupation majeure. J'ai acquis une excellente connaissance du métier, capable d'adapter tous types de vêtement à la morphologie des personnes, que ce soit pour poser les épingles, démonter et assembler les pièces à retoucher, piquer et assembler les coutures.

Les ourlets, à la machine ou à la main, réparent les vêtements et choisissent les matériaux et outils adéquats. Sérieuse, organisée afin de respecter les délais, je possède également d'excellentes relations humaines, qui me permettent un contact facile avec le public. Naturellement souriante, je sais informer ainsi que conseiller sur les retouches et répondre aux questions avec une approche aimable, et un sens aigu de l'écoute et du relationnel. J'aime aussi beaucoup les défis. Et serais prête à participer à la réalisation des objectifs.

Fondatrice et Présidente de Didith Retouches une association à but non lucratif qui a pour vocation d'aider à l'insertion des femmes vulnérables et publics confondus, à cet effet je propose des cours de couture pour les volontaires qu'ils soient débutants, amateurs ou confirmés. Je m'adresse aussi bien aux personnes physiques qu'aux professionnels.

Mes missions en tant que directrice sont les suivantes : gestion d'une équipe active, recherche de fonds et de sponsors, organisation d'événements (défilés, salons etc.) animation ateliers couture, manifestations, événements.

La mise à disposition d'une salle aux heures disponibles, afin d'y animer Les ateliers de couture. Un espace de travail un emplacement où les membres actifs peuvent exercer leur passion, selon la capacité disponible.

Mon intérêt pour le collectif, c'est des rencontres entre personnes d'horizons divers, souhaitant agir et réfléchir ensemble pour des causes qui nous tiennent à cœur.

Diane Nganga

Fondatrice-Présidente

@association Didith retouches

@dianenganga

<https://didithcouture.com/>

www.didithcouture.book.fr

Tel: 07 53 25 76 52